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2024年度の理事を募集します。適任者の推薦をお願いします！
募集期間：3月2日（土）～11日（月） 【届け出先：椎野会長】

電話：090-2459-0604 E-mail :kaihachi19@yahoo.co.jp

   中旬 ︓ 夕陽会 役職者改選告示と募集
４月
３月

  8日（月） ︓ 2023年度 最終役員会
４月  15日（月） ︓ 理事会 （理事、会長・副会長・監事の内定 他）
４月  22日（月） ︓ 総会・懇親会
５月   6日（月） ︓ 2024年度 第１回役員会

・・・・・ 町会スケジュール ・・・・・

品川区への意見（7月要請）に対し、10月に区から「回答」

①ＪＲ線路沿い区道狭隘部の解消のお願い（坂道の幅3．4ｍ）
区の回答︓「沿道の建物の建て替えの際に建築基準法の4ｍへの

拡幅を予定。交通安全対策に努める」
⇒60cmの拡幅では交通事故や安全確保に難あるが、当面の措置

として路面標識の工夫を要請した。⇒12/8 徐行標示と車の速
度を抑制する路面標示(白の点線)を車道側に塗布された。 ☞
今後は『保育園あり』等の標識板設置を要請予定。

②ビル風軽減対策（ドレメ通り入り口周辺）
区の回答︓提案した防風用パーゴラは「道路法により設置不可。

都と連携し周辺建物の管理会社に公開空地等を適切に
維持･管理するよう伝え管理会社の対応を注視する」

⇒都と管理会社に対してどのように区が動いているのか確認し
つつ、継続してパーゴラ設置を提案する。

（椎野・七沢）

◎理事交代（マンションを代表する理事）

*ラビ目黒 木 島 則 子 さん ⇒ 濱中 俊輔さん（11月）
*ドレッセ目黒 酒井 しおり さん ⇒ 大塚 悠司さん（12月）

（任期途中の交代を自動的に認める内規。なお,木島さんには引継ぎのため,4月まで理事に残留を依頼)

◎新規町会員
旧DNPビル（東京建物取得）⇒ パナソニック目黒ビル（家電部門約2,000人）
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■第四日野小学校の通学路安全･安心総点検の実施（11月6日）

■夕陽会・マンション雅叙苑 合同防災訓練（11月19日）

■町内合同避難所訓練（於；第四日野小学校）（12月２日）

■荏原第一中学7年生 地域防災フィールドワーク (11月18日)

同校に通う各町会の通学路で通行と防犯上で危険と思われる場所の現地点検。
①JR線路沿いの狭隘部（3.4m）の道路
②ドレメ通りの急カーブ・急坂

①②とも危険度の高さが認識され、後日品川区による改善が施された。
（関係者︓学校教員、教育委員会、PTA、区の道路課、警察、町会） （椎野 開八郎）

7年4組と5組の13名の生徒が夕陽会を訪れました。椎野会長と筆者が参加し、目
黒川荏原調節池・杉野学園の消防用水等を巡って説明するとともに、防災倉庫の設
置や戸建住宅等のグループ化など夕陽会の防災の取組みを話しました。

途中、調節池の貯水能力２0万トンをピンときてなかったようですが、25mプー
ル667杯分と説明すると驚きの声が上がっていました。例え話も重要ですね。

     （小谷 和晴）

近隣5町会（各4～5名ずつ）参加。同校の新校舎の見学を兼ね各町会の割り当て部
屋、要配慮者、応急、発熱や授乳・女性更衣室、備蓄物資等の確認。

加えて島崎校長先生から屋上プールの水は避難時の生活用水に使用、校舎の吹き抜
け場所とテラスの一部を、ペットスペースにする等々説明あり。学校の地区町会への
協力度の強さを痛感。他４町会は独自のユニフォームを着用して参加。
夕陽会も新調ユニフォームを検討中。 （中村 胤夫）

マンション雅叙苑の中央広場に、テント・水槽・
ホース・発電機・諸展示物を前日に搬入し、マンシ
ョン雅叙苑の防災部有志の方達と共に準備した。

大型消防車の到着と同時に子供達の歓声の中、実
地訓練（消火器の放水、AED使用等）を開始。参加
者は子どもを含めた80名。

終了後は15階の大会議室にて【マンション防災】
の講習会が開かれ、その後備蓄米を利用した各種カ
レーや非常食を体験した。

実地訓練は何回もしているはずが忘れていた部分
もあり、再確認が出来て良かった。手伝って下さっ
た方々、消防署の方に感謝。

なおこの訓練の様子は、1月下旬ケーブルテレビ品川のしながわEYEに紹介された。
（高橋 和宏）

－2－



■JR東日本社宅跡地開発-その9 (街びらき 12月８,９日）
再開発エリア“MEGURO  MARC”で、オープニングセレモニーが開催された。8日の

式典には、夕陽会の椎野会長とめぐもり洪代表が招待され、MEGURO  MARC関係者と
共にテープカットを行った。

PERFORMANCE  ART,
Xʼmas MARCHE,WORK
SHOPなどが催され、近隣
からの多くの来場者を楽
しませていた。

（佐久間 雅良）

（食品回収の様子）

2023年3月から、モーニングパークの活動日を利用し、夕陽会の
方々にご協力をいただき、フードバンクの活動をしております。
フードバンクとは、地域の中で

【余剰食品を集めて支援が必要な方に渡す活動】です。
①食のセーフティーネットになる福祉としての役割
②食品廃棄を減らす環境対策としての役割

集めた食品は、合同会社ネイバーフードを通じて、支援が必要な
方々に配布されています。昨年は累計で142.6kgとなりました。
改めてフードバンクの活動にご協力いただきありがとうございます。

現在も、モーニングパークの活動日にご家庭の余剰食品を募集し
ています。賞味期限が１ヶ月以上あり、常温で保存可能なものがあ
りましたら、お持ち寄りください。 （大塚 怜代）

■E-Parkでのフードバンク活動

（活動報告）

全国のファッションデザインを学ぶ学生
から、1,681点のデザイン画による応募が
ありました。一次審査を通った26点が、
SUGINOホールでファッションショウ形式
の最終審査を受け、文部科学大臣賞は松村
実里さん（ドレスメーカー学院の所属 ）他
にも各賞の受賞者が選ばれました。

（七沢 基）

■第60回全国ファッションデザインコンテスト（10月14日）

文部科学大臣賞
村松美里／ドレスメーカー学院

ブティック社賞
吉川桃代／ドレスメーカー学院

大日本蚕糸会賞
岡野李帆／杉野服飾大学■お花の清水さん

　ドレメ通りを花と緑で潤いのある通りにしようと、小田
信昭さんが提唱され,プランターを置き初めて13年。
カトリック目黒教会９鉢、マンション南目黒苑４鉢、丸西
店頭２鉢。植え替え費用は街づくり協議会が支援。
　開始当初から、造園家の清水昌一さんが植えています。
今は、ミニシクラメンや新種の葉牡丹が中心。

　ドレメ通りには、まだスペースがあります。プランター
設置費用の全額と植え替え費の半額を、街づくり協議会が
支援しますので、スペース提供のお申し出をお待ちして
います。 

（七沢基／夕陽ヶ丘街づくり協議会　m7sawa@mac.com )
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目黒街角クリスマスも今回で5回目。目黒の定番イベントとなってき
ました。イベントの名物とも言えるシンボルツリーを、夕陽会メン
バーもお手伝いしました！ EASEの福島さんの呼びかけのもとで空
きペットボトルを集めて、切り取って星を作り、こんなに素敵なクリ
スマスツリーが生まれました。このツリーは目黒街角クリスマスの
後エコルとごしにも飾られたそうです。
品川区の防災課やエシカル消費を進める消費者センターの出店もあり
ました。森沢区長と新井副区長が来てくれました！
そして、消費者センターとのコラボでエシカルファッションショー
も行われ、夕陽会子ども会の子どもたちも多数出演しました。自ら
のペイントでリメイクされたアイテムをまとってランウェイを歩く
子どもたち、とてもかっこよかったです！ 最後は出演者みんなで
NHK EテレのSDGsソング「ツバメ」を踊りました。今年も素晴らし
い体験ができた楽しい3日間でした。ありがとうございました！

子ども会よりご案内

目黒街角クリスマス＜12/8-10＞

夕陽会地域にお住まいで0歳から小6までのお子さんがいる
方なら、どなたでもご参加いただけます。右のQRコード
からLINEアカウントにご登録ください♪　新年会や夏休み
企画、目黒まちなかキッズハロウィンなど、親子で楽しめる
企画を今年も開催予定。このLINEから情報を配信します！

新規会員募集！

（洪 愛舜）

■4月の新1年生（小/中学校）新7年生の保護者の方々、お知らせください
ささやかながら、町会夕陽会より入学祝を贈らせていただきますので、住所氏名他を申

し出てください。（個人情報管理の観点から、区からの連絡が無くなりましたので）
連絡先︔洪 子ども会幹事（ hong@econ-web.net）

★もしくは、上記「子ども会よりご案内」にある子ども会LINEアカウントより連絡ください︕

■年内で70才・85才になられる方々、お知らせください
ささやかながら、町会夕陽会より敬老祝の品を贈らせていただきますので、住所氏名他を

申し出てください。（個人情報管理の観点から、区からの連絡が無くなりましたので）
連絡先︔佐久間副会長 （ 090-3134-3208 teamsakumaf@gmail.com ）

■健康ウォーキング（11月26日）

　あいにく小雨降る肌寒い日でしたが、駒込駅に63名が集
合し、2ヶ所の都会のオアシスを散策しました。
　旧古川庭園は薔薇・六義園では紅葉が、特に、美しく、
景観を堪能したり園内のお店で休息したり、思い思いに楽
しみました。
　次回の開催は春の予定です。町内会掲示板およびホーム
ページにて案内しますので、ふるってご参加下さい。

（伊東 銀水）
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